
Отчёт
профсоюзного комитета первичной профсоюзной организации

спецшколы – интерната за первое полугодие 2019 год.

Всего на учёте профсоюзной организации состоит 31 человека из 68
работающих, что составляет 46 % от общей численности штатных
работников. В составе профсоюзной организации есть четверо мужчин. Для
учёта членов профсоюза создана электронная база данных, которая
постоянно обновляется.
Профком и администрация школы тесно работали над созданием

локальных актов. В течение года с профкомом согласовывались вопросы,
касающиеся социально-трудовых отношений работников школы (нормы
труда, работа в предпраздничные и праздничные дни, вопросы охраны труда,
вопросы организации оздоровления и отдыха работников, сроки отпусков
сотрудников и др.). Об актуальности направлений деятельности
профсоюзной организации нашей школы можно судить хотя бы по перечню
некоторых вопросов, включенных в повестку дня заседаний профкома, это:
 О нагрузке учителей.
 О разработке критериев стимулирующих надбавок.
 О ремонте школы к новому учебному году в рамках проекта

«Современная школа».
Профком участвует в разработке критериев по оплате стимулирующих

надбавок и подсчёте баллов.
Основным направлением деятельности профсоюзного комитета школы

является работа по охране и безопасности труда работников и учащихся
школы. С этой целью каждый год председатель профкома и директор школы
заключают соглашение по охране труда, включающее в себя мероприятия по
предупреждению несчастных случаев, заболеваний на производстве, общего
улучшения условий труда. Ежегодно в начале учебного года школьное
здание, учебные кабинеты, спортивные залы, школьная столовая приводится
в соответствие с нормами охраны труда, изложенными в СанПиНе.
Систематически проводятся профилактические осмотры, диспансеризация,
плановые прививки учителей и учащихся, их вакцинация. Уполномоченным
по охране труда Терентьевой Е.Н. оформлен уголок по безопасности на
рабочем месте и охране труда. Во всех классах школы и спальнях имеются
обновлённые инструкции по охране труда, которые утверждаются
директором школы и согласовываются с председателем профкома.
В апреле месяце прошёл месячник по охране труда. Был составлен план
месячника, в рамках которого проведены уроки и викторины по ОТ во всех
классах и др.

Основным инструментом социального партнерства между работодателем,
профсоюзной организацией и советом трудового коллектива является
Коллективный договор, который регулирует вопросы условий труда,
организации отдыха, предоставления льгот и гарантий работникам



общеобразовательного учреждения. Над созданием нового КД трудилась
созданная комиссия и председатель ПК Бабина Л.Ф. Принят он сроком на 3
года и в нём сохранены все льготы и гарантии для работников интерната.
Замечаний со стороны отдела труда к тексту коллективного договора нет.

Договор позволяет расширить рамки действующего трудового
законодательства, улучшить условия труда и быта работников, оказать им
материальную помощь. Сегодня все работники школы, независимо от
принадлежности к профсоюзу, пользуются социальными льготами,
предоставляемыми им в соответствии с коллективным договором. Всю свою
работу профсоюзный комитет строит на принципах социального партнерства
и сотрудничества с администрацией школы, решая все вопросы путем
конструктивного диалога в интересах работников.

В течение полугода проведено 2 собрания трудового коллектива
Совместно с бухгалтером Арутюнян М.Э. была произведена сверка

уплаты членских взносов за 2018 год. Взносы удерживаются правильно и
вовремя.

Одним из направлений в деятельности профкома является культурно-
массовая работа, так как хороший отдых способствует работоспособности и
поднятию жизненного тонуса. Так была организована поездка на базу
отдыха у горы Развалка в мае месяце. За весь период работы профкома
проводились вечера отдыха в Новый год, 8 марта, а 23 февраля были
поздравлены мужчины – работники интерната. Для детей членов профсоюза
были выделены средства для приобретения новогодних подарков.

В этом году ветераны интерната - это Белай А.П., Белая Р.И.,
Сидоренко Л.Н., Теплинская В.Ф., Яковлева Н.М. праздновали 80 – летний
юбилей. Профсоюзный комитет поздравил их с этой датой, каждому были
вручены «Приветственные адреса» с пожеланиями и тёплыми словами в их
адрес.
В апреле 2019 года прошло отчётно – выборное профсоюзное, где был
избран новый председатель профсоюзной организации Рябчикова Е.А.


